

● Messstelle in Imst lag voran ● Monat war wärmer als im langjährigen Schnitt

Juni-Rekord fiel am letzten Tag

Jenbach und Haiming mehr als 33 Grad, Kufstein genau 33 Grad. „Imst ist eine junge Messstelle. Aber eine, die immer wieder für Rekorde gut ist“, sagte Meteorologe Manfred Bauer.

Wärmer als im Schnitt

Um rund 2,5 Grad lag der Juni über dem Langzeit-Mittelwert. Auch beim Niederschlag lag Nordtirol über dem Normalwert, nur Osttirol lag darunter. Dafür zeigte sich in Lienz die Sonne mit rund 240 Stunden am längsten. Kältepol war Obergurgl. Dort hatte es am 14. Juni im Ort 0 Grad.

Ein Platz am Wasser war gestern heiß begehrt. Gemeinsam wagten Johanna und Viktoria den Sprung ins kühle Nass. ►



Foto: Christof Birbaumer